

## **Sportkreistag 24. September 2021**

### **Bericht des Vorstandsbereich Seniorensport – Walfried Dürr**

Die letzten drei Jahren in dem Vorstandsbereich Seniorensport wurden in erster Linie durch das Projekt „Gesund älter werden bewegt“ geprägt. Der Sportkreis Offenbach wurde 2018 als Modellregion des Landessportbund Hessen ausgewählt und befasste sich intensiv mit der Bewegungsförderung für die ältere Bevölkerung.

Neben der Netzwerkarbeit in den beiden Modellkommunen Obertshausen und Offenbach, wurden besonders Qualifizierungsmaßnahmen für Übungsleiter angeboten, die seitens des Sportkreises unterstützt wurden. An dieser Stelle sei besonders der Praxis-Fachtag und die Fortbildung Alltags-Fitness-Test Praxisprogramm zu erwähnen sowie die interkulturelle Übungsleiterausbildung mit dem Schwerpunkt Erwachsene/Ältere.

### **Bericht des Vorstandsbereich Umwelt – Horst Köppler**

Auch in Zeiten der Pandemie und natürlich auch bereits davor, wurden wieder Öko-Checks seitens des Landessportbund Hessens durchgeführt, die teilweise vom Sportkreis begleitet werden konnten. Auch das Thema Mikroplastik in Kunstrasenplätzen ist vermehrt in diesem Zeitraum diskutiert worden.

Das Thema Sport und Umwelt wird zukünftig direkt vom Landessportbund betreut, dort gibt es die Möglichkeit sich beraten zu lassen; auch die regelmäßig stattfindende Sport-Infra-Messe bietet den Vereinsvertretern zahlreiche Möglichkeiten, Informationen zu sammeln und sich beraten zu lassen.

### **Bericht des Vorstandsbereich Frauen im Sport – Iris Köppler**

In den letzten drei Jahren hat besonders das neu aufgelegte Mentoringprogramm im Landessportbund Hessen „Frauen im Sport“ im Sportkreis Anklang gefunden. Der Sportkreis war unter anderem mit der Geschäftsführerin Miriam Seib vertreten, zunächst war sie selbst als Mentee dabei und durfte direkt in der darauffolgenden Reihe selbst als Mentoring mitwirken. Auch Silvia Lampert vom TSV Heusenstamm war als Mentee aus dem Sportkreis vertreten.

Der Ausschuss Frauen im Sport im Landessportbund hat sich zwischenzeitlich reformiert und fungiert nun als Landessausschuss Gleichstellung im Sport.

